
Le   SIMPLE PAST     en     «     BE+ing     »  

(le prétérit en be+ing)

On l’utlise pour parler d  ’  actions     passées,     mais     qui     étaient     en     plein     déroulement     à   
un     moment     donné,     précis.  

Il se conjugue de la façon suivante:

 à     la     forme     affirmative:                         I was reading

                                              S   +    AUX    +    BV+ING

 à     la     forme     interrogative  :                   Was I reading?

                                                 AUX     +    S    +    BV+ING

                     

 à     la     forme     négative:                   I was not reading

                                          S  +   AUX+négation +   BV+ING

Il     permet     de     décrire     ce     qui     se     passait     à     un     moment     donné     du     passé     ou     de   
décrire     le     cadre      et     les     circonstances     de     l  ’  action:  

                At 3 p.m., I was shopping at the supermarket.

At     3     p.m.:  …(marqueur temps, = à trois heures)

…  I     was     shopping:  …(activité à ce moment là = je faisais les courses)

             When he came in, I was     reading.

When     he     came     in  :  …(marqueur temps, événement repère = quand il est entré)

…I   was     read  ing  :  …(activité à ce moment-là = je lisais)
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